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   2009年を迎え、ミガロは『ミガロ.(ドット)』に変わります。
  もう1段階、もう1回、もう1種類、もう1時間…一人ひとりが
 もうひとつずつ何かを加えていくことで、ミガロは『ミガロ.』として
更に大きく成長するはずという思いを込めて、後ろに”ドット”を
追加することにしました。

今年の景気は非常に厳しくなるだろうと言われており、
暗いニュースばかりが耳に入って来ます。しかし、果たしてそうなのでしょうか?
今、私の手元には2007年末に刊行された「2008年日本はこうなる」という本があります。
その本は、高度な専門知識と豊富な実績を有する専門研究員チームが執筆しています。
 改めて読み直してみると、予測の部分は笑ってしまうほど当たっていません。
  結局未来は自分たちで作るもの。周りの環境はどうであれ、自分たちの「底力」を信じて

 「プラスワン」の気持ちを持って進んでいくことが『ミガロ.』みんなができることだと信じています。
    この一年、今まで以上に力を合わせてみんなでがんばろう!!

    『ミガロ.』の19期がスタートしました。

  今年のスローガンは＜自分の長所･得意分野を伸ばそう!＞ にしたいと思います。
 5日の仕事始めの日に話をしたように、『ミガロ.』をもっともっと強い企業にしていかねばなりません。
そのためには、じっくり時間をかけて『ミガロ.』の不得意分野や欠点を無くしていくよりも、
『ミガロ.』の長所や得意分野を伸ばしていく方がより短期間で強く特長のある企業になっていけます。

それでは『ミガロ.』の長所･得意分野とは、一体何でしょうか?
　◆ IBM i に100%特化している
　　　　　　◆IBM i のGUI化に完璧な自信を持っている
　　　　　　　　　　　 ◆600社以上のお客様とお取引がある　等．．．

けれども、何といっても『ミガロ.』の一番の長所は“人”です。
そのミガロで働くみなさんの長所･得意分野を伸ばしていく事が、
『ミガロ.』をより強い企業にしていく一番の近道だと思います。
努力をするなら長所・得意分野を伸ばす方が欠点を直すより
楽しく元気が出ますよね。元気を出して、みんなの力で
どんな逆風にもビクともしない「強いミガロ.」にしていきましょう!

代表取締役社長
　上甲 將隆

取締役　山本 ハツ子

新しく生まれ変わった
　　新生『株式会社ミガロ.』
　　　　19期目のスローガン!!

～新たなスタート!! ミガロ.（ドット）～
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＜習慣＞＜その他＞ ＜由来＞
実は、「お年玉」は親や
子供にお金をあげるのが
習慣ではなく、以前は
餅を作って歳神様に奉納
するのが習慣でした。
現在のような子供にとって
嬉しい習慣になったのは
室町時代からのようです。
また、「お年玉」の習慣は
中国などのアジア諸国
でも行われているん
ですよ。

「お年玉」の由来には、
3つの説があります。
①歳神様に奉納された
鏡餅を参拝者に分け与
えた神事からきた説
②餅を年の初めの賜物
で「年賜」が変化した説
③鏡餅が丸い事から
変化した説
これらの説には、「歳神」
に由来しているという
共通点があります。

一般的に、お年玉を貰え
るのはいつまでなのか?
過去の調査によると、大学
卒業までが57%と最も高く、
次に高校卒業までが28%、
そして20歳までが15%と
いう結果でした。
ちなみに筆者は20歳まで
です。15%という低い結果
に驚きました。
皆さんはお年玉をいつ頃
まで貰っていましたか?
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今年は身体を鍛えます。
　　　　　　　　　　　小牧課長

ブログ記事を500件公開する！
それだけ気づきの多い充実した生活を！
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　岩田さん

資格をとる。
　　　　　　清水さん

机の整理整頓を維持する。
　　　　　　　　　　　　　　吉原課長

本を沢山読みたい。
不要な物を捨て、家を片付ける。
　　　　　　　　　　　　　　　　　青木さん

早寝早起き、健康的な生活を送る。
　　　　　　　　　　　　　　　　　鶴巣課長

今年は朝型人間になります！
　　　　　　　　　　　　　　中嶋さん

健康第一！運動不足を解消。。。する努力！
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　福井主任

5kgしぼる（痩せる）
　　　　　　　　　　　松村さん

懸垂ができるようになる！
　　　　　　　　　　　　　　緑川課長

健康第一！　肉体改造！！！
　　　　　　　　　　　　　　川合さん

　海外旅行の実現！
　　　　　　　　　　　畑中さん

去年より10分早く起きる。
　　　　　　　　　　　　　　　　奥村さん

健康にすごす。
　　　　　　　　　松尾課長

全ての事をおもいっきり楽しむ！
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　田村主任

心も体も余裕がもてる活動を徹底する！
　　　　　　　　　　　　　　　　尾崎課長

家族・友達の縁を、大切に続けていくことです。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   宮﨑さん

心身共に健康第一。
　　　　　　　　　　　　猪飼さん

目覚時計だけで起きれるように努力する！
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　東主任

お金をかけずに、
　　　　　アンチエイジング！
　　　　　　　            山本部長

今年こそ　目指せ80台前半！
　　　　　　　                上甲社長

マイペース。
　　　　　前田さん

時間を有効に使う！
　　　　　　　　　薬師さん

お客様の窓口になる！
　　　　　　　　　　　　　　福岡さん

赤いマシンで日本全国のお城を6ヵ所以上回る！
                                               宮坂さん

無理をしない。
　　　　　　　　小杉主任

皆様、新年明けましておめでとうございます。
今年度から『株式会社ミガロ』改め『株式会社ミガロ.（ドット）』と社名を変更しました。
組織も各個人の長所を活かした編成となり、ミガロ.は新しいスタートを切ることになりました。
そんなミガロ.の新たな一歩を祝して、ミガロ.社員の皆様から2009年の抱負を語って頂きました!!
どんな抱負が掲げられたのでしょうか!?

社会人らしくなる。
　　　　　　　　　岡林さん

今年こそペーパードライバー卒業。
せめて年間10回は運転する!
　　　　　　　　　　　　　　　　廣瀬さん

健康第一！痩身20㎏今年こそ！
　　　　　　　　　　　　　　　　八木沼さん

田村さん

岩田さん

清水さん

記録
(時間.分)

10km完走の感想

　  走ってみるまで10kmがこんなに遠いとは
  思いませんでした｡公園の中を走る周回コース
でしたが､田村さんには､周回遅れにされて
 しまいました(汗)何度も諦めかけましたが､
  先にゴールした田村さんや岩田さんが､
    最後一緒に走ってくれたおかげで､
         完走できました｡

清水



2008年を振り返って

豊鋼材工業株式会社様の事例については､『ミガロ.』のホームページ上でもご紹介しております｡
是非とも､ご覧になってみて下さい｡
→ http://www.migaro.co.jp/contents/case/list/ykz.html

 
ミガロテクニカルアワード最優秀賞を見事
受賞された､石井 裕昭様にインタビューの
お時間を頂きました｡初めてのお客様への
取材に緊張しましたが､頑張ってインタ
ビューをして参りました!

～最後に～

　今回のように私がメインとなって取材する
場は初めてで､とても緊張しました｡しかし
短い時間の中で､石井様の開発の手法や､
システム開発における考え方が聞けたことが
とても嬉しかったです｡
石井様､インタビューにご協力頂き、誠に
ありがとうございました｡

『情報の見える化の取り組み』
豊鋼材工業株式会社

石井 裕昭　様

WEBを通して､お客様に､計画情報や注文の
情報などを提供したいと思っています｡
また､更新処理等の基幹系の業務を取り込み
たいと思います｡
誰でも､すぐ利用できるアプリケーションで
新しい価値を創造してもらえるようにする
ことが､今後の目標だと考えています｡

Q2.情報の見える化の次はどういったことに
ついて､取り組もうと考えられているのでしょ
うか?

強調したい部分(データベースのグリッド等)
を着色して､視覚的に一目で分かるように
しています｡
また各種データをトレンド管理できるように
グラフを多く活用し、様々な角度から表示
内容を切替えたり、詳細データが確認できる
ような工夫をしています｡コンポーネントが
3rdパーティ製のため試行錯誤の連続でした。
利用者の視点から直感的に情報を理解でき
るようなアプリケーションを構築しました｡

Q1.アプリケーション開発の中で､情報の見
える化のために工夫した点､苦労した点は
何でしょうか?

インタビュアー
清水　孝将

豊鋼材工業株式会社
石井 裕昭　様

受賞のご様子

　　　　　　　　　あとがき
MIGNAVIをご愛読頂いている皆様、明けましておめで
とうございます。
今回の記事は、はじめに上甲社長と山本部長より新
年を迎えてのご挨拶を頂きました。
他にも、社員のみなさんの抱負やMIGNAVI初のお客
様インタビューも取り上げており、VOL.6も意欲作となっ
ております。
今年度から社名も改めることとなり、MIGNAVIも新たな
気持ちでスタートしていきたいと思います。
今年もMIGNAVIをどうぞ宜しくお願い申し上げます。

新しいことが多い1年間でした!!　 　　岡林

今までで一番熱い1年間でした!!　　 清水

時間の大切さを痛感しています。　　廣瀬

今までで一番濃い1年間でした!!　　 薬師
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